



Adifiss fue una de las asociaciones que se benefició de la ruta senderista / COCEMFE ORETANIA

## ADIFISS, en la primera ruta senderista adaptada

**Maria José García / DAIMIEL**

La Asociación de Disminuidos Físicos, Psíquicos y Sensoriales de Daimiel disfrutó el pasado 9 de abril de la primera ruta senderista organizada por la Fundación Cultura y Deporte de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Una jornada en que participantes y monitores pudieron disfrutar de los placeres que ofrece este singular paraje natural. La jornada comenzó temprano, concretamente a las 10 de la mañana, ya que el fin era aprovechar al máximo el día. De esta manera en el restaurante La Perca Rosa, se dieron cita las siete asociaciones de personas con discapacidad, entre ellas Adifiss, integrantes de este programa.

Desde allí, los caminantes iniciaron su itinerario hacia la cueva de Montesinos, para desembocar en el restaurante Los Leones, donde siguieron el bode

de las Lagunas de Ruidera. Según los organizadores de la ruta, estas zonas son privilegiadas, ya que desde ahí se pueden observar las características geomórficas y paisajísticas del paraje. Además, los participantes pudieron aprender conceptos básicos de la flora y fauna de cada recodo de este parque natural.

Lugares tan emblemáticos como la "Plaza de toros" o el "Baño de las Mulas", una cascada situada en el curso de la corriente del arroyo de la laguna Tomilla a la Tinaja

### 7 kilómetros a pie en las Lagunas de Ruidera junto a 25 monitores

también fueron visitadas por estos grandes peregrinos. Sin embargo, fue la Laguna de San Pedro la que más expectación causó. "Es uno de los lagos de mayor belleza de todo el sistema de Ruidera", según comenta el presidente Adifiss, Carlos de la Flor. Y es que esta

laguna, alimentada por el cauce del río Alarcón, cuyo origen está cerca de Osa de Montiel, (Albacete) posee una belleza singular.

Gracias a la ruta, los integrantes de Adifiss pudieron descubrir conceptos de la era del Paleozoico situados en la ermita de San Pedro de Verona, a la que también acudieron. "La ermita se encuentra junto a un grupo de casas y desde allí se inicia el camino conocido

como la cuesta de Alambra, donde pudimos observar el color rojizo característico debido a los componentes férricos del terreno", explica De la Flor. Seguidamente, los senderistas coronaron este último paraje, "desde donde se divisa una interesante panorámica", para concluir en la Cueva de Montesinos y el castillo de Rochafrida.

La jornada sirvió de encuentro con otras asociaciones de la provincia y la región, ya que reunió a un total de 86 personas de las asociaciones Afad, Apam, Coraje, Adace Albacete y Ciudad Real y Laborvalía, y supuso el comienzo de las cinco rutas que el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene programadas hasta el mes de noviembre. Así, las próximas citas serán en La Hoz el Río Dulce, el 15 de octubre en la provincia de Guadalajara, y en la Sierra de San Vicente, el 12 de noviembre en Toledo.

## Cocemfe-Oretania clausuró sus programas de Cualificación Profesional Inicial

**Maria José García / DAIMIEL**

Cocemfe-Oretania clausuró el 30 de junio los Programas de Cualificación Profesional (PCPI): Auxiliar de Oficina, en sus modalidades de inclusión laboral y taller profesional de 900 horas cada uno; y el curso: Acciones Educativas para Adultos con Necesidades Educativas Especiales de 850, en la academia AKD, sede donde se impartieron y entidad colaboradora.

El acto fue clausurado por Eloy Sánchez de la Nieta, presidente de Cocemfe-Oretania; Leopoldo Sierra, alcalde de Daimiel y M<sup>º</sup> Carmen Torija, concejala de Bienestar Social de la localidad. Todos ellos resaltaron el aprovechamiento del curso por parte de alumnado y profesorado. "En el caso de los PCPI son 21 los alumnos que han logrado aprobarlos, superando incluso las prácticas realizadas en Comercial Daimieleña Melero y Sociedad Cooperativa Manchega Ojos del Guadiana", afirmó Sánchez de la Nieta, presidente de Cocemfe-Oretania y organizador de la actividad. Además, en el caso de las Acciones Formativas para Adultos con Necesidades Educativas Especiales, los alumnos, en este caso discapacitados, "se han beneficiado de que la sede principal de Cocemfe se encuentre en Daimiel, ya que todos son del municipio", añadió.

Por su parte, Leopoldo Sierra, a los alumnos a seguir formándose para estar mejor preparados de cara al futuro y a la difícil situación económica que la sociedad actual tiene que superar. "Están preparados, motivados y sois capaces. Tenéis que estudiar, puesto que el futuro está en la formación. No bajéis la guardia

ya que hay mucha gente que está esperando a acceder a puestos como en los que estáis", comentó el edil daimieleño. "Sed constantes ya que nadie os va a regalar nada en esta vida, todo lo vais a tener que conseguir con vuestro esfuerzo y con vuestro sacrificio. Además, siempre podéis mirar detrás para ver que hay alguien peor que vosotros", motivó al alumnado.

Y es que estos cursos han proporcionado la base educativa para que los alumnos logren ahora alguno de los objetivos prioritarios que son la introducción en la vida laboral; la preparación del alumnado para la prueba de acceso a los Ciclos Formativos de Grado Medio y/o la obtención del Título de Graduado en ESO, a través de la realización de 2º de PCPI o de Educación para Adultos.

Los PCPI clausurados por noveno año consecutivo son prueba de que Cocemfe-Oretania continúa trabajando por ofrecer a los jóvenes unas garantías de igualdad y educación. Además, y en una apuesta por seguir insertando a los discapacitados en la sociedad, este año se ha llevado a cabo las Acciones Educativas para Adultos con Necesidades Especiales. De este modo 6 alumnos han finalizado el curso que les ha otorgado las técnicas y destrezas necesarias para desarrollar la actividad de Auxiliar de Comercio y Almacén. "Es hora de felicitarlos por superar el reto que os marcasteis", comentó M<sup>º</sup> Carmen Torija, concejala de Bienestar Social del municipio.

El acto terminó con la entrega de diplomas y con un emotivo video de las actividades realizadas durante todo el periodo lectivo.



Los integrantes de Adifiss caminaron varios kilómetros a orillas de las lagunas / COCEMFE ORETANIA



La clausura de los PCPI estuvo llena de actos emotivos por parte de los alumnos / MARIA JOSÉ GARCÍA